
智行理财网
连续两次失败，总结出来的申卡经验！

  

最近不太开心。

已有15行近百万授信的情况下，今年又斥资搬了4家银行，同时裸申了2家银行（大
家别学我集中申卡）本想拿到一个好的结果，在我的玩卡人生中再添上浓墨重彩的
几笔。

但结果不太乐观，已经有两家相继炸掉了。同样炸掉的还有我的征信。

总结了一下自己失败的原因：

1.所有的鸡蛋没放在一个篮子里。如果集中财力搬一家，哪怕没有好结果，也会有
撕扯的底气。

2.资质不够，征信太丑。卡多，总授信高，征信频繁。这些减分项需要更过硬的自
身条件来弥补，而我没有。

3.急功近利，本末倒置。理财办卡的概念被扭曲了。正常情况下，银行会每个阶段
从存量客户中筛选贡献最高、风险最低的客户发出高端高额卡邀约，客户处于被动
挑选状态；而想凭借搬砖下卡的客户往往存了3个月50万就自以为是，觉得应该获
得银行的嘉奖和鼓励。这其中的差别大家认真理解。

对此，给大家的建议如下：

1.打算搬砖之前，养好征信，克制住自己贪婪和懒惰的欲望。

2.先货比三家，沟通到一个满意的结果再去搬砖，争取利益最大化。这其中背书和
协助是相当大的加分项。

3.集中财力搬一家，实现从量到质的飞跃。毕竟哪家银行的利率都不高，既然做戏
就要做全套。

4.对结果处之泰然。除非银行亲口承诺，否则他们没有义务必须一定给你发卡。这
是两情相悦的事情，强求不来。

我是个实践派，认为过程比结果重要，体验比道听途说可靠。这就是为什么我不会
为了堆额度去申请一些稀奇古怪的卡，也曾经认真考虑过把所有的银行推倒重来。
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无妨，所有不能击倒我的失败只会让我更强大。
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